

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 28. September 2011

Verbesserung des DSL- Leistungsstandards in Wiesbaden-Heßloch, Konzept der Stadt Wiesbaden für eine flächendeckende leistungsstarke DSL- Anbindung (SPD/CDU)

Beschluss Nr. 0036

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in einer Informationsveranstaltung vor Ort sein Konzept für eine flächendeckende leistungsstarke DSL-Anbindung darzulegen.

Das Leistungsangebot in Wiesbaden-Heßloch ist zurzeit mit einer Übertragungsrate, die etwa DSL 1000 entspricht, sowohl für professionelle als auch für private Anwendungen völlig ungenügend und benachteiligt den Stadtteil gegenüber anderen deutlich.

Der Ortsbeirat Heßloch fordert nochmals wie in seinem Antrag vom 01.09.2010 den Leistungsstandard auf mindestens DSL 6000 zu erhöhen.

Begründung

Der Ortsbeirat sieht die Stadt Wiesbaden in der Pflicht, ähnliche oder vergleichbare Lebensbedingungen für seine Bürgerinnen und Bürger bereit zu stellen. Dies gilt insbesondere auch für die Nutzung moderner Kommunikationsmittel wie das Internet, deren schnelle Zugriffsmöglichkeit für professionelle Nutzer auch die Qualität eines Standortes entscheidend mitbestimmt.

In Heßloch sind inzwischen Kleinfirmen ansässig, die auf einen schnellen Internetzugang angewiesen sind.

So genannte Wirtschaftlichkeitslücken, wie in ihrem Antwortschreiben vom 01.03.2011 angeführt, können kein Grund dafür sein, keine gleichmäßig gute Versorgung anzubieten. Es gibt keine Bürger zweiter Klasse in Wiesbaden.

Unabhängig von möglichen Fördermöglichkeiten im Rahmen der Breitbandinitiative des Landes Hessen erwartet der Ortsbeirat Heßloch, dass die Stadt Wiesbaden allen Stadtteilen, in denen dies noch nicht der Fall ist, das sind viele Vororte, einen schnellen, zeitgemäßen Internetzugang zur Verfügung stellt.

Verteiler:

Dezernat III/Amt 80 zwV
1005
zdA

Schmidt
Ortsvorsteher